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学院党委中心组学习十八届四中全会精神

专题研讨依法治校

10

月

24

日，学院召开党委中心组理

论学习会议，学习十八届四中全会精神，

并结合学院发展的实际，专题研讨了如

何依法治校。 学院领导班子全体成员、

党委委员参加了此次学习会议。 会议由

学院党委书记郑雅萍主持。

会议认真学习了十八届四中全会的

主要内容和精神，认为全会通过的《中共

中央关于全面推进依法治国若干重大问

题的决定》 标志着我国迈向法治中国的

新里程，充分展示了我们党全面推进依

法治国的坚定决心和坚强意志。《决定》

以依法治国为主题， 以建设中国特色社

会主义法治体系，建设社会主义法治国

家为总目标， 对全面推进依法治国若干

重大问题作出决定，是我们党在新形势

下对立法工作的重大部署和重大决策，

是推进国家治理体系和治理能力现代

化， 建设中国特色社会主义法治体系的

必然选择。

会议指出， 要贯彻落实十八届四中

全会的精神， 关键是要用法治思维和法

治方式治校。 学院各级领导干部要高度

重视，带头学习，进一步强化法治意识，

发挥法治在学院管理中的重要作用，实

实在在把依法治校贯穿于教学、科研、人

才培养等各项工作实践中， 强化制度执

行， 切实提高学院治理法治化和科学化

水平。 目前， 学院正经历向规范设置的

独立学院转变的过程， 很多制度有待完

善和构建，更要健全科学决策，民主管理

机制，要做到明晰责任，合理分权，严格

执行，建设校园法治文化，形成良好的育

人环境。

会议要求， 学院上下要深入贯彻学

习十八届四中全会精神， 牢固树立法治

的理念，以《浙江工业大学之江学院章程》

为指导，依法组织和实施办学活动，切实提

升教职工的责任意识和法治意识， 提高师

生依法实施教育教学活动，参与学院管理

的意识和能力，积极推进依法治校。 同时，

要依法保证教职工和学生的权益， 明确学

院与教职工的权利与义务，保证学生在校

学习获得平等、公正对待；依法保证人才培

养的质量，对于学生，要加强执行一日生活

制度， 保证制度各方面落实到位， 对于教

师，要健全监督评价机制，把学生的评价作

为第三方评价的有效依据，以育人为本，严

谨治学，全面提升人才培养质量；依法保证

公正公平制定和执行各项政策， 要完善各

级组织的党政联席会议制度， 完善有关处

室的处务会议制度，实行民主管理和监督，

形成发展合力。

组织与宣传部

2014年在绍高校教学工作会议在我院召开

10

月

10

日，由绍兴市教育局主办，

我院承办的“

2014

年在绍高校教学工

作会议”在我院召开。绍兴市教育局钱

伟平副局长、高教处王彦处长，学院计

建炳院长、王薇副院长出席了会议，在

绍

10

所高校分管教学的校（院）长和教

务处长参加了会议。

计建炳代表学院对绍兴市教育

局、在绍高校领导的到来表示欢迎，并

向与会领导介绍了学院发展历史、师

资力量、教学科研、国际交流等情况，

还对学院“一日生活制度”、“

2+2

”人

才培养模式等方面作了介绍。

钱伟平在会上讲话。 他肯定了各

在绍高校在办学过程中努力化解困难

并在困难中前行的实干精神， 并对高

等教育内涵发展建设项目提出了四个

导向：一是要瞄准绍兴市新兴产业（如

装备制造产业、游艇产业、航空产业、

医药产业、生命健康产业等），将高校

的专业建设与此相对接

;

二是要瞄准

学校（院）主干学科，在绍各高校要相

互协作，不重复建设

;

三是瞄准大学生

综合素质和思想道德， 加强体育锻炼

提升体能以及提升艺术修养能力

;

四是

要提升地方特色产业和传统产业。 另外

钱伟平要求， 各高校的项目管理要从程

序、标准、协议等方面出发，要规范经费

使用办法。

会上， 王彦对市级内涵发展项目申

报与结题进行了布置， 并对启动修订各

内涵发展项目指标、 筹建在绍高校体育

协会等工作进行了探讨， 同时鼓励各高

校大学生到绍兴市公共实训基地（绍兴

市政府与浙江工业职业技术学院联合建

立）进行培训

,

获取职业资格证书。

会上， 在绍十所高校分管教学的校

（院）长、教务处长分别交流了

2014

年教

学工作思路。与会人员对教育教学改革、

专业建设、课程体系、课堂教学等各方面

展开了热烈的讨论。与会人员认为，会议

为高校教学管理搭建了一个交流学习的

平台，加强了各校的横向联系，共同探讨

问题， 促进相互合作， 提高人才培养质

量，推进绍兴高等教育的改革与发展。

会后， 与会领导实地考察了绍兴校

园，一同参观了本科办学

15

周年展览。

教务与资产管理处

我院3个专业被列为省“十二五”

普通本科高校新兴特色专业建设项目

近日，浙江省教育厅公布了“十二

五” 普通本科高校新兴特色专业建设

项目名单，我院旅游管理、电子信息工

程、财务管理等

3

个专业被列为省级普

通本科高校新兴特色专业建设项目

（备案类）。

浙江省共确定

300

个专业为“十二

五” 普通本科高校新兴特色专业建设

项目，包括评审类专业

100

个（含

20

个

国际化专业）、 备案类专业

200

个。 新

兴特色专业建设周期为

3

年，省教育厅

将加强建设情况评估， 并按照学校上

报专业建设重点方向组织验收， 验收合

格后确定为新兴特色专业。

“十二五”新兴特色专业建设项目的

实施，旨在引导高校以服务建设“两富”、

“两美”现代化浙江为导向，按照“面向需

求、准确定位、注重内涵、打造特色”的原

则，确立科学的专业建设理念，调整和优

化专业结构，强化专业特色，优化人才培

养模式，推动课堂教学创新，着力培养适

应经济转型升级和社会发展所需的高素

质人才。

教务与资产管理处

简讯

我院成功举办首届绍兴社科智库论坛

城水相融·绿色经济

———“推进五水共治，实施双重战略”主题峰会

10

月

11

日上午，由省社科联，绍

兴市委宣传部、市社科联、社科院联

合主办， 我院承办的首届绍兴社科

智库论坛“城水相融·绿色经济———

推进五水共治，实施双重战略”主题

峰会在绍兴校园隆重举行。 绍兴市

人大常委会副主任车晓端， 浙江工

业大学党委副书记肖瑞峰， 浙江省

社科联副秘书长、 省规划办主任俞

晓光，柯桥区委常委、宣传部部长杨

伟卿，绍兴市社科联副主席、市社科

院院长柳巨波， 绍兴文理学院元培

学院副院长陈建军、 浙江越秀外国

语学院副校长朱文斌以及我院领导

班子成员出席了活动， 学院院长计

建炳致欢迎词。 开幕式由绍兴市委

宣传部副部长、市社联党组书记、主

席马国灿主持。

峰会上，中国工程院院士、浙江

工业大学名誉校长沈寅初， 浙江省

政协常委、 浙江省科协副主席隗斌

贤教授， 浙江工业大学政治与公共

管理学院院长鲍健强教授， 原绍兴

市人大常委会副主任陈忠瑶及宝业

集团股份有限公司董事长庞宝根等

5

位嘉宾分别作《绍兴战略性新兴产

业培育与发展———谈水城话医药》、

《基于创新驱动发展的产业转型升

级》、《重建“诗画江南， 水城绍兴”

———构建“城水相依，人水相亲”的美

丽绍兴的研究与思考》、《绍兴纺织产

业转型升级与电商发展》、《绍兴战略

性新兴产业培育与发展———绿色建筑

节能减排》的主题报告，介绍相关研究

成果、科学理论，并就绍兴如何创新驱

动发展提出了一些真知灼见。 峰会

由我院党委书记郑雅萍主持。

本次峰会以沙龙式的互动交

流为主，嘉宾们前瞻性的主题报告

营造了浓郁的学术氛围，与现场观

众的问答互动也是气氛热烈。 本

次活动的成功举办是我院社科学术研

究活动的一次创新和探索， 也是绍兴

市理论界围绕市委市政府关注的重大

理论和现实问题开展跨学科研究的新

尝试。

科研处

组织与宣传部摄

10

月

10

日，绍兴市委书记钱建民

一行来我院绍兴校园走访调研。 柯

桥区区委书记、区长徐国龙、副区长

祝静芝陪同调研， 学院党政领导班

子成员、 部分职能部门负责人参加

了调研。

调研中，计建炳介绍了学院基本

情况、绍兴校园规划与建设、学院发

展现状与探索等，并详细汇报了学院

校企合作及服务地方的做法与思路。

郑雅萍就学院党建工作、校园文化建

设、学院发展亟需破解的难题等作了

说明。

钱建民对我院办学给予了充分

肯定，并对学院长远规划提出了意见

和建议。 调研中，钱建民一行参观了

我院本科办学

15

周年展，并实地查看

了图书馆、体育场、学生公寓等教学

生活设施。

学校办公室

绍兴市委书记钱建民一行

来院走访调研

组织与宣传部摄

首个“烈士纪念日”

学院师生缅怀革命先烈

9

月

30

日是我国首个“烈士纪念日”。 为了缅怀革命先烈，

29

日，我院杭州、绍兴

两校园师生分别赶赴杭州革命烈士纪念馆、秋瑾纪念碑缅怀革命先烈。师生们在烈

士墓前手持鲜花，庄严肃立，举行了默哀、鞠躬、致祭文、重温入党誓言、敬献花圈等

仪式，以缅怀烈士功绩，继承烈士遗志，弘扬烈士精神。学院党委书记郑雅萍等出席

了纪念仪式。

除了当天的纪念活动之外， 学院还于近日举行了系列纪念活动：

28

日，“缅怀

革命先烈，永驻革命精神”的纪念烈士签名活动在校园内举行，

200

多师生参与了签

名

;

学院通过党员之家等号召党员积极参与网上纪念活动，大学生党员们踊跃在网

上献花、献烛、留言。

组织与宣传部 学生工作处（团委）

2014年全国大学生数学建模竞赛

浙江赛区评阅工作在我院举行

9

月

26

日至

28

日，

2014

年全国大学生数学建模竞赛浙江赛区评阅工作在我院

举行。学院副院长王薇以及来自浙江大学、浙江工业大学等省内

20

所高校的

30

余位

专家学者参加了会议，会议由教务与资产管理处负责人主持。

王薇代表学院对浙江赛区评阅专家们的到来表示热烈欢迎， 并向与会专家介

绍了我院的历史沿革、发展概况、办学成果及学科竞赛开展情况。她说，我院历来高

度重视大学生科技竞赛活动，赛区评阅会议在我院顺利召开，将进一步扩大数学建

模竞赛在我院师生中的知名度，吸引更多学生参与本项赛事。 会上，赛区组委会代

表对

2014

年全国大学生数学建模竞赛浙江赛区评阅工作做了详细的安排。

此次评阅工作，浙江赛区首次启用视频答辩模式，分别在浙江工业大学之江学

院、浙江师范大学和宁波大学建立答辩会场，方便参加答辩的同学就近赶往答辩现

场。期间，浙江大学本科生院常务副院长陆国栋教授专程来我院视察视频和现场答

辩情况。

教务与资产管理处 理学院

设计学院老师作品

入选“第十二届全国美展”

近日，由文化部、中国文学艺术界联合会、中国美术家协会联合举办的“第十二

届全国美术作品展览”评选工作陆续结束。本届美展汇集了近五年来全国艺术家和

设计师的众多佳作。我院设计学院李枢、汤斯维、李娟、夏颖翀四位老师参与本部艺

术学院李勇老师共同设计完成的作品《火蜥蜴

-

覆土灭火概念车》入选“第十二届全

国美展”并进京展览，这是我院教师第一次获此殊荣。

设计学院对全国美展工作十分重视， 鼓励专业教师特别是青年教师加入本部

艺术学院工业设计创作团队。 本次入选作品创意新颖、表现独特，得到了专家的一

致好评。

设计学院

美国俄亥俄州立大学Dong�Xuan教授

访问我院

9

月

17

日， 美国俄亥俄州立大学计算机系的

Dong Xuan

教授在浙江工业大学教

科学院院长邱飞岳的陪同下访问了我院绍兴校园。学院院长计建炳、党委书记郑雅

萍接待了

Dong Xuan

教授。 学校办公室（国际交流与合作处）、科研处、信息工程学院

等相关负责人参加了洽谈会。

计建炳首先介绍了学院设置、对外交流、合作办学等基本情况，郑雅萍随后向

Dong Xuan

教授阐述了我院正处于转型发展机遇时期，表达了学院希望与世界高水

平大学合作的愿望。

Dong Xuan

教授在听取我院领导的介绍之后，也详细介绍了俄

亥俄州立大学

(OSU)

的历史和发展情况。 双方就下一步两校的合作进行了深入讨

论，双方表示希望在学术研究和人才培养等方面展开合作。

俄亥俄州立大学

(The Ohio State University at Columbus)

坐落于美国俄亥俄州首

府哥伦布市，是一所历史悠久，极富盛名的美国顶尖研究型公立高等学府，今为十大

联盟（

Big Ten Conference

）成员，是一所世界一流的顶尖公立大学，被誉为“公立常春

藤”大学之一，在

2012-2013 Times

世界大学综合排第

53

名，

2014

年

US news

最新美国

大学综合排第

52

名。

学校办公室

新疆科学技术学院（阿克苏）考察组一行

来我院调研交流

10

月

27

日，由阿克苏地区人大工委副主任孙云成、阿克苏地区行署副专员杨东

禄、阿克苏地区教育党工委书记、教育局党组书记孙长波、新疆大学科学技术学院

院长刘师伟等组成的新疆科学技术学院（阿克苏） 考察组一行

10

人到我院调研交

流，省教育厅计财处副处长陈达陪同调研。 学院院长计建炳、副院长王河江会见了

来访客人，校办、校园建设处等部门负责人参与会见。

计建炳代表学院对孙云成一行的到来表示欢迎，并对学院的基本情况、管理模

式、师资队伍、校企合作等等情况做了介绍，并重点介绍了绍兴校园的规划建设、机

制保障等情况。孙云成代表考察组对之江学院表示感谢，并简要介绍了新疆科学技

术学院的筹建情况。双方还就地方高校的人才引进、专业建设和办学特色等进行了

深入交流。

会后，考察组一行实地走访了绍兴校园，并参观了本科办学
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周年展览。

学校办公室


